

Medio	Terra
Fecha	17-3-2014
Mención	Ministro de Medio Ambiente presenta a jefes de división. Mención a la UAH.

Ministerio del Medio Ambiente presenta a jefes de división

El ministro del Medio Ambiente, Pablo Badenier, presentó este lunes a las nuevas jefaturas de división de su cartera, quienes se integran al equipo de trabajo que tiene como misión desarrollar los objetivos medioambientales comprometidos en el programa de Gobierno.

En la ocasión, la autoridad ambiental informó que en la división de Información y Economía Ambiental asumirá Rodrigo Pizarro Gariazzo, economista de la London School of Economics & Political Science, master of Science de la Universidad de Carolina del Norte en Economía y doctorado en Estudios Ambientales de la Universidad de Stanford. Fue ex director ejecutivo de la Terram y en la actualidad se desempeñaba como profesor del departamento de Políticas Públicas de la Universidad de Santiago de Chile.

En la división de Calidad del Aire, en tanto, asumirá Sebastián Tolvett Caro, Ingeniero Civil con mención en Mecánica de la Universidad de Chile, magíster en ciencias de la ingeniería de la misma casa de estudios. Con antelación se desempeñó como investigador senior del International Sustainable Systems Research Center de California.

A cargo de la división de Recursos Naturales, Residuos y Evaluación de Riego, se desempeñará Alejandra Figueroa Fernández, bióloga de la Universidad de Chile, diplomada en planificación para la conservación y en contaminación ambiental. Hasta la fecha, se desempeñaba como encargada nacional de Humedales del Ministerio del Medio Ambiente.

En la jefatura de la división de Educación Ambiental figura Felipe Zavala Jara, ingeniero Ambiental de la Universidad de Playa Ancha de Valparaíso. Actual concejal del PC para la Municipalidad de Estación Central. Anteriormente se desempeñó como coordinador de la Subdirección de Medio Ambiente de la Ilustre Municipalidad de Maipú y como asesor legislativo en la Cámara de Diputados. La experiencia profesional de esta nueva autoridad será clave en la coordinación en materia ambiental con los gobiernos regionales y los municipios.

La división Jurídica estará liderada por Jorge Cash Sáez, abogado de la Universidad del Desarrollo y magister en Derecho Ambiental de la Universidad de Chile. Anteriormente se desempeñó como Asesor Legislativo en el Senado de la República.

Finalmente, la división de Administración y Finanzas será conducida por Juan Flores Ferrando, Administrador Público de la Universidad de Chile, MBA de Loyola College/ILADES y diplomado en Normas Internacionales de Contabilidad y en Gestión de Recursos Humanos para el sector público de la Universidad Alberto Hurtado. Con anterioridad se desempeñó como jefe de Administración y Finanzas de la Agencia de Cooperación Internacional de Chile.

El secretario de Estado manifestó a las nuevas jefaturas sentirse "con la confianza de iniciar en equipo un camino que nos lleve a mejorar la calidad de vida de todos los chilenos y chilenas, y comprometiendo la colaboración de todos quienes nos desempeñamos en este ministerio".

